

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION DEL MAPA EN RELIEVE DE EL SALVADOR

09 DE JUNIO DE 2005

ME ENORGULLECE, COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ENCABEZAR LOS ACTOS DE INAUGURACIÓN DE ESTA ADMIRABLE OBRA CARTOGRÁFICA, IMPULSADA POR EL CENTRO NACIONAL DE REGISTROS.

ESTE PROYECTO INICIÓ EN ENERO DE 2004, Y SEGURAMENTE CUMPLIRÁ CON SUS OBJETIVOS DE REFORZAR LA CULTURA Y LA EDUCACIÓN DE LAS NUEVAS GENERACIONES, ASÍ COMO DE FORTALECER LOS SENTIMIENTOS DE SOBERANÍA, PERTENENCIA Y NACIONALISMO QUE TODOS TENEMOS CON RESPECTO A NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR.

ES INTERESANTE TENER FRENTE A NOSOTROS, UN PERFECTO RETRATO AÉREO DE NUESTRO PAÍS EN UN ÁREA DE 39 POR 19 METROS. AQUÍ LOS EXPERTOS HAN RECREADO A LA PERFECCIÓN, LA GEOGRAFÍA DEL PAÍS, Y GRACIAS A ELLO, CON POCO ESFUERZO, PODEMOS APRECIAR LA RIQUEZA QUE TENEMOS EN MATERIA DE ACCIDENTES GEOGRÁFICOS Y ASPECTOS CULTURALES QUE TODOS DEBEMOS CONOCER.

OBRAS DE ESTE TIPO NOS LLENAN DE SATISFACCIÓN, PUESTO QUE ADEMÁS DE SU VALOR EDUCATIVO ACTUAL, PERDURARÁ EN EL TIEMPO Y SERÁ UNA RIQUEZA DIDÁCTICA PAR LAS FUTURAS GENERACIONES.

QUEREMOS DESTACAR EL TRABAJO DE QUIENES TUVIERON A SU CARGO LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO, PUESTO QUE ES PALPABLE EL PROFESIONALISMO QUE HAN PUESTO DE MANIFIESTO EN LAS SEIS ETAPAS DE CONSTRUCCIÓN.

EN ESTE PROYECTO LOS TIPÓGRAFOS HAN LOGRADO, GRACIAS A LA ORIENTACIÓN DE LAS CURVAS, QUE CADA ACCIDENTE GEOGRÁFICO TENGA UNA POSICIÓN EXACTA DE ACUERDO AL MARCO DE REFERENCIA CREADO.

TAMBIÉN SE DESTACA EL SISTEMA DE ROTULADO UTILIZADO, POR MEDIO DEL CUAL, IDENTIFICAMOS CON CLARIDAD LAS CABECERAS DEPARTAMENTALES, MUNICIPIOS, VOLCANES Y RÍOS, ASÍ COMO LOS ELEMENTOS TURÍSTICOS RELEVANTES DEL PAÍS Y LA REPRESENTACIÓN DE LAS RUTAS TURÍSTICAS.

EL ENTORNO DE LA PLAZA DONDE ESTÁ UBICADO ESTE MAPA, MERECE UNA MENCIÓN ESPECIAL. CONTIENE ELEMENTOS QUE LO HACEN MÁS VALIOSO, YA QUE DA A LOS



VISITANTES LA UBICACIÓN Y POSICIÓN GEOGRÁFICA DE NUESTRO PAÍS EN EL UNIVERSO, ENTRE OTROS ASPECTOS IMPORTANTES PARA SU COMPRENSIÓN.

ESTIMADOS AMIGOS Y AMIGAS QUE NOS ACOMPAÑAN:

PERMÍTANME DESTACAR LA COOPERACIÓN ENTRE LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO. EL APOYO DEL MINISTERIO DE LA DEFENSA NACIONAL, EN ESTE PROYECTO HA SIDO IMPORTANTE, DEBIDO A QUE CEDIERON EL ESPACIO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA MAGNÍFICA OBRA.

LA FIRMA DEL CONVENIO ENTRE EL MINISTERIO DE LA DEFENSA NACIONAL Y EL CENTRO NACIONAL DE REGISTROS QUE ACABAMOS DE PRESENCIAR, PERMITE LA ENTREGA DE ESTA PARTE QUE FORMARAN POR SUPUESTO EL MUSEO MILITAR, PARA QUE SEA ADMINISTRADA Y RECIBA EL MANTENIMIENTO POR PARTE DEL CNR.

ESTE MUSEO MILITAR, VA A TENER UNA SERIE DE IMPORTANTES ASPECTOS Y OBJETOS HISTORICOS QUE MERECE LA PENA, SER CONOCIDOS Y POR SUPUESTO, SER VISITADOS. EN ESTE MUSEO MILITAR, VAMOS A CONOCER GRAN PARTE DE LA HISTORIA REPUBLICANA DEL PAIS.

LOS PRESIDENTES, VAMOS A ENTREGAR NUESTRAS BANDAS PRESIDENCIALES, VAMOS A ENTREGAR MUCHOS DE LOS RECUERDOS QUE EN LA PRESIDENCIA RECIBIMOS, PARA QUE LA MEMORIA HISTORICA NO SE BORRE Y AQUÍ PUEDAN VENIR O QUE VENGAMOS TODOS A VER, COMO HA SIDO LA HISTORIA, QUIENES HICIMOS LA HISTORIA Y QUE SE HA DEJADO EN BENEFICIO DE LA HISTORIA.

EL MAPA DE RELIEVE Y EL MUSEO MILITAR SE COMPLEMENTAN EN LOS ASPECTOS HISTÓRICOS Y EDUCATIVOS.

FELICITO AL CNR POR LA INICIATIVA DE CREAR ESTA REPRESENTACIÓN TRIDIMENSIONAL A ESCALA DE NUESTRO PAÍS, LA CUAL ESTÁ PERFECTAMENTE LOCALIZADA CON LA REALIDAD FÍSICA Y LAS COORDENADAS DEL TERRITORIO NACIONAL.

FELICITO NUEVAMENTE A LOS ARTÍFICES DE SU CONSTRUCCIÓN Y HAGO UN LLAMADO A TODOS LOS SALVADOREÑOS PARA LA VISITEN, Y HAGAN UN RECONOCIMIENTO FÁCIL, RÁPIDO Y FIEL DE TODA LA GEOGRAFÍA DE NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA.

ESTA TIERRA QUE A PESAR DE LOS PROBLEMAS, A PESAR DE LAS DIFICULTADES, ES UNA TIERRA QUE ES PROTEGIDA COMO DICE NUESTRO HIMNO NACIONAL, POR UNA FERREA BARRERA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.



